

COMMUNIQUÉ COVID - 19



Pour faire suite aux annonces gouvernementales, nous vous confirmons que malgré les nouvelles dispositions prises le 18 mars 2021 pour diminuer les impacts sanitaires de la pandémie, **l'ensemble du réseau de carrossiers indépendants AXIAL** sera en mesure d'assurer la réparation des véhicules confiés par nos clients, selon un dispositif opérationnel sanitaire et commercial identique à celui qui était le nôtre avant ces nouvelles règles.

Mobilisés pour adapter au mieux notre organisation avec nos partenaires fournisseurs et distributeurs, notre ambition, partagée par tous nos collaborateurs, est de maintenir le niveau de service qui nous permettra, ensemble et avec vous, de franchir cette nouvelle période délicate.

Toutes les équipes d'EDRA restent mobilisées parallèlement et à disposition de nos adhérents ainsi que de nos partenaires distributeurs et fournisseurs, pour **servir au mieux l'ensemble de nos clients** et **répondre aux besoins du réseau**.

Nous tenons à remercier l'ensemble des carrossiers du réseau AXIAL qui assurent dans le respect des conditions sanitaires et de sécurité optimales recommandées par les autorités, un service de mobilité envers ses clients en situation d'urgence mais aussi et surtout envers les instances sanitaires ainsi que les acteurs de la solidarité et de la mobilité nationale en générale, qu'ils soient médecins, infirmiers, aides-soignants, pompiers, ambulanciers, policiers, gendarmes, chauffeurs de taxi, ...

Nous leur exprimons au nom du groupe EDRA SA, notre plus profonde et sincère gratitude.

Prenez soin de vous et de vos proches, respectez les mesures sanitaires !